

16. November 2013 00:55 Uhr

# Prof. Reinhard Goebel dirigiert Johann Sebastian Bach

Twittern  0Gefällt mir  0g+1  0

Am Sonntag, 24. November, um 19 Uhr ist im Haus der bayerischen Landwirtschaft in Herrsching Professor Reinhard Goebel im Rahmen der Herrschinger Konzerte zu Gast. Bei einem reinen Johann-Sebastian-Bach Programm dirigiert er die Kammerorchesterformation der Neuen Philharmonie München. Goebel war Gründer und 33 Jahre lang Leiter des Ensembles Musica Antiqua Köln. Er ist ein allseits gefragter Dirigent und Vermittler seines enormen Wissens um die sogenannte historische Aufführungspraxis an moderne Sinfonie- und Kammerorchester, so die Pressemitteilung. Die Neue Philharmonie wurde 2005 gegründet und entwickelte sich rasch zu einem führenden Nachwuchs-Orchester der Region. (lt)

Karten können unter 08152/9893170 oder unter [vhs@altenberger.net](mailto:vhs@altenberger.net) reserviert werden. Restkarten gibt es an der Abendkasse.